

Fecha: 15-06-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Directora del Servicio de Salud Magallanes realizaría Cuenta Pública a mediados de julio

Pág. : 10
 Cm2: 365,7
 VPE: \$ 438.084

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Fuentes a este diario indicaron que será en el CADI-UMAG

Directora del Servicio de Salud Magallanes realizaría Cuenta Pública a mediados de julio

● Verónica Yáñez entregará un balance de su gestión bajo el mandato del Presidente Gabriel Boric. Se espera que destaque la puesta en marcha de los Cesfam de Punta Arenas y alave el acelerador lineal del Hospital Clínico de Magallanes y el equipo de braquiterapia.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Se avecinan las cuentas públicas en la Región de Magallanes y Antártica Chilena. El delegado presidencial regional dio el puntapié inicial para que los seremis y directores de servicio entreguen a la comunidad los avances que han hecho en materia de seguridad, salud, educación, economía, turismo, entre otros.

En materia sanitaria se espera que esta semana la Seremi de Salud rinda cuentas de su gestión. La actividad se realizará en el edificio Bioclimático ubicado en Avenida Bulnes de la capital regional.

Aún falta por conocer si la directora del Servicio abordará el Caso de Licencias Médicas en su Cuenta Pública.

Luego, y de acuerdo con fuentes a este diario, la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, entregará en julio un balance al público y autoridades. La fecha exacta se desconoce, pero podría ser los primeros quince días de ese mes.

E l l u - gar escogido sería el auditorio del Centro Asistencial Docente e Investigación de la Universidad de Magallanes (CADI-UMAG). Allí repasará sus hitos más importantes como el recibimiento del Cesfam Dr. Thomas Fenton, la entrega de obras del Cesfam 18 de Septiembre que se espera para diciembre de este año, el acelerador lineal del Hospital Clínico, el equipo de braquiterapia y los proyectos que se están ejecutando bajo su mandato.

15 de julio

sería el día para la Cuenta Pública de la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez.

Aún está por definirse quiénes serán los invitados, pero seguramente en la lista estarán diputados, senadores, alcaldes, cores, autoridades regionales y, por supuesto los directivos de la salud regional incluyendo al director del Hospital Clínico Magallanes, Ricardo Contreras.

De hecho, algunos invitados no asistirían a la ceremonia ya que en otras por "razones personales" no han participado de la cuenta pública del Servicio de Salud Magallanes.



El auditorio del CADI-UMAG, sería el lugar escogido para la rendición de cuentas.